

Fecha: 27-02-2025 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Título: Corte de luz en la Región de Atacama: más de 20 horas sin electricidad

Noticia general



Corte de luz en la Región de Atacama:

más de 20 horas sin electricidad

a Región de Atacama vivió un extenso apagón que dejó a miles de personas sin suministro eléctrico por más de 20 horas. La interrupción afectó a diversas comunas, aunque el restablecimiento del servicio se dio de manera progresiva.

En las provincias de Huasco y Chañaral, la electricidad comenzó a regresar durante la madrugada, mientras que en Copiapó y Caldera la recuperación fue parcial. En algunos sectores de la comuna de Copiapó, el suministro se restableció por completo recién pasado el mediodía.

A continuación, algunas imágenes que muestran cómo la comunidad enfrentó esta extensa interrupción del servicio eléctrico en la comuna:



2.800

8.400

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:













